



BITUMEN-RALLYE

Was verändern wollen

Die Motorradfahrervereinigung **BIKER UNION** will auf die Gefahren durch unsachgemäße Straßenreparaturen mit Bitumen hinweisen. Auf organisierten Suchfahrten in kleinen Gruppen, den Bitumen-Rallyes, sollen Meldebögen ausgefüllt und Bildmaterial gesammelt werden. Mit den Ergebnissen will die Biker Union Straßenbaubehörden und Politiker vor Ort auf die Gefahren hinweisen und zum Handeln bewegen. Die Meldebögen werden in einer zentralen Bitumen-Datenbank gespeichert. Internet: www.bikerunion.de.



Biker Union e.V.
Bitumen - Rallye 2005



Foto: Biker Union